



No.6

ちとせ

令和7年 9月30日

通算 611号

みのりの学び舎
世田谷区立千歳小学校
校長 鈴木 聰

地域のお力を借りして

副校長 石塚 夕希子

先日は、学校公開・道徳授業地区公開講座にて多くの方のご来校ありがとうございました。2学期が始まり児童の元気いっぱいの姿を参観いただき、嬉しく思いました。

さて、2学期は、社会科見学（校外学習）で学校から外に出て学んだり、総合的な学習の時間で地域や福祉、環境や職業などについて学びを深めたりしていきます。地域の力を借りしながら、子供たちの「不思議だな」「やってみよう」「もっと知りたいな」という声がたくさん聞こえてくる学習となってほしいな、と思っています。以下は、地域の方々に支えられている活動の一部です。千歳小を支えてくださっている多くの方々に改めて感謝いたします。

【サマースクール】

8月24日、今年もおやじの会の方々が、サマースクールを実施してくださいました。以下、会長の田原さんから、メッセージをいただきました。

「今年も夏休みにおやじの会主催のサマースクールを開催しました！暑い中参加してくれた皆さまありがとうございました！おやじの会は、様々なイベントを企画しています。」



【花いっぱい活動】

9月8日、委員会活動時に、学校運営委員を中心に地域の方々と一緒に花壇に花を植えました。春から地域のお花屋さんにお願いをして花の苗を残しておいてもらい、秋の気温の良いときに綺麗に咲かせようと計画しました。

3学期も冬の花を植えます。今度は、土日に花植えの希望者を募って行う予定です。ぜひ、ご参加ください。

おめでとう千歳小吹奏楽団 東日本大会出場！！

8月3日（日）府中の森芸術劇場で、「東京都小学校吹奏楽コンクール」が開かれました。本校、吹奏楽団は、「ボイジャー・プログラム - 太陽系を超えて - 」を演奏し、見事、金賞。東日本学校吹奏楽大会への出場が決まりました。応援に会場へ行かれた保護者の方から、

「初めて会場で鑑賞しましたが、多くの学校が参加される中で堂々と演奏する姿に感動しました。」

との声をいただきました。今年度、東日本学校吹奏楽大会は、10月12日（土）山形県で行われます。

今後も、活躍を応援していきます。

